

**Monatliche Produzenteninfos zu Entscheiden aus der Branchenorganisation Milch (06-2024)**

- Per 1. Juli 2024 erfolgt die A-Richtpreisanpassung, wie sie der Vorstand der BO Milch beschlossen hat. Diese Umsetzung erfolgt allerdings aktuell in einem schwierigen Marktumfeld. Die Butterlager dürften zurzeit den «Peak» erreicht haben. Die Gehaltswerte sind aufgrund der Wetterentwicklung nicht nur in der Schweiz, sondern in ganz Europa rückläufig. Aus Sicht der Marktstabilität ist der aktuelle Minderanfall des Angebots sicher vorteilhaft. Denn wenig vorteilhaft entwickeln sich nach wie vor die Exporte der verarbeiteten landwirtschaftlichen Produkte («Schoggigesetz»). Solange dieser Markt nicht vollständig trägt, ist der Regulieranfall hoch.
- Um ein klares Signal an die Exporteure und die Reguliervermarkter mit Blick auf 2025 auszusenden, läuft in der BO Milch aktuell die Überprüfung der Fonds-Reglemente. Ziel ist es, an der **ausserordentlichen Delegiertenversammlung vom 19. September 2024** den Delegierten die Anpassungen zur Beschlussfassung vorzulegen. Ziel ist es unverändert weiter, einen Beitrag zur Marktstabilität zu leisten und Anreize für den Export von verarbeiteten landwirtschaftlichen Produkten zu geben.

\* \* \*